
 

 

 

 

 

飛躍
ひ や く

の年
と し

に 

校長 保科 桂子 

  新
あたら

しい年
とし

を迎
むか

えました。この一年
いちねん

が、皆様
みなさま

にとって健康
けんこう

で素
す

晴
ば

らしい一年
いちねん

となりますように心
こころ

よ

りお祈
いの

り申
もう

し上
あ

げます。 

 12月
がつ

17日
にち

には、「東
あずま

っ子
こ

スタディ」を行
おこな

うことができました。今年度
こんねんど

は、感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

のため、保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

と学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎかい

の皆様
みなさま

のみ、公開
こうかい

する形
かたち

といたしました。生活科
せいかつか

や総合的
そうごうてき

な学習
がくしゅう

の時間
じかん

を

中心
ちゅうしん

に、学
まな

んだこと、取
と

り組
く

んだことを見
み

ていただく機会
きかい

となりました。年間
ねんかん

を通
とお

してテーマをも

って取
と

り組
く

んでいるので、発表
はっぴょう

とはいっても 12月
がつ

にはまだまだ中間
ちゅうかん

発表
はっぴょう

というところですが、こ

の日
ひ

までに、練習
れんしゅう

したり、作
つく

ったり、それぞれに進
すす

めてきたことを伝
つた

える姿
すがた

を見
み

ていただきました。

GIGAスクール構想
こうそう

により「一人
ひとり

1台
だい

端末
たんまつ

」が整備
せいび

され、今年度
こんねんど

はタブレットを使
つか

うことにもずいぶん

慣
な

れている様子
ようす

を随所
ずいしょ

で見
み

かけました。適切
てきせつ

で効果的
こうかてき

な使用
しよう

ができていることにも感心
かんしん

しています。 

 さて、スタディの後
あと

の時間
じかん

には、校長室
こうちょうしつ

にて第
だい

2回
かい

学校運営協議会
がっこううんえいきょうぎかい

を行
おこな

いました。当日
とうじつ

ご参加
さんか

い

ただいた９名
めい

の皆様
みなさま

とともに東
あずま

小学校
しょうがっこう

と東
あずま

っ子
こ

について話
はな

し合
あ

う時間
じかん

をもつことができました。

運動会
うんどうかい

では「あこがれの６年生
ねんせい

」の姿
すがた

を全校
ぜんこう

で見
み

ることができたこと、スタディではまちの人
ひと

たち

との関
かか

わりが見
み

られる取
とり

組
くみ

があったこと、コロナ禍
か

対策
たいさく

でのマスクや給 食
きゅうしょく

の食
た

べ方
かた

などがお子
こ

さん

たちに及
およ

ぼす影
えい

響
きょう

についての懸念
けねん

など話題
わだい

に上
あ

がりました。地域
ちいき

の皆様
みなさま

のあたたかいまなざしとエ

ールに、とても勇
ゆう

気
き

づけられる会
かい

となりました。改
あらた

めて東
あずま

小
しょう

学
がっ

校
こう

が地域
ちいき

の方
かた

に支
ささ

えられているこ

とを実感
じっかん

しました。１月
がつ

28日
にち

（土
ど

）に今年度
こんねんど

のまとめの第 3回
だい かい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎかい

を開催
かいさい

いたしたいと

考
かんが

えています。子
こ

どもたちのよりよい学
まな

びに向
む

けて、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

、地域
ちいき

の皆
みな

様
さま

のお力
ちから

添
ぞ

えは欠
か

か

せません。どうぞ新
あたら

しい一
いち

年
ねん

もより一
いっ

層
そう

のご理
り

解
かい

、ご協
きょう

力
りょく

をお願
ねが

い申
もう

し上
あ

げます。 

 

 東校だより 
http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/azuma/ 
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